

Granada y Cuba ratifican necesidad de unidad regional



Saint George, 7 mar (RHC) El compromiso de Granada y Cuba para profundizar la unidad latinoamericana y caribeña fue expresado por el canciller granadino, Elvin Nimrod, y la embajadora cubana en ese país, María Balaguer.

En la sede la cancillería, ambos funcionarios también dialogaron acerca de la importancia de fortalecer la cooperación regional para enfrentar los retos y amenazas de los pequeños Estados insulares del Caribe frente a los efectos del cambio climático, con el fin de mitigar sus efectos.

Al respecto se destacó además la celebración mañana en La Habana de la Primera Conferencia de Cooperación de la Asociación de Estados del Caribe (AEC), que permitirá identificar proyectos que beneficien a las naciones caribeñas.

Nimrod confirmó su asistencia a la XXII Reunión Ordinaria del Consejo de Ministros de la AEC y en la V Reunión de ministros de Relaciones Exteriores de la Comunidad del Caribe.



Radio Habana Cuba